

Nombre record d'internes pour le Groupe Hospitalier

Cinquante et un étudiants ont choisi Vesoul pour effectuer leur nouveau semestre d'internat.



Les internes ont pris leurs fonctions lundi.

Quarante-six internes en médecine et cinq étudiants en Diplôme de Formation Médicale Spécialisée ont fait leur rentrée, lundi, au Groupe Hospitalier de la Haute-Saône. Ce chiffre représente un record dans l'histoire du GH70. Tous les étudiants ont été accueillis, en fin de matinée, par Philippe Lequien, directeur adjoint, le docteur Toufiq El-Cadi, président de la commission médicale d'établissement, et plu-

sieurs médecins ou cadres de santé qui les accompagneront durant leur semestre d'internat. Sur les quarante-six internes, dix-huit sont inscrits en médecine générale et vingt-huit ont choisi de se spécialiser. Ils sont répartis dans les différents services : trois en anesthésie-réanimation, trois en chirurgie générale, deux en gynécologie-obstétrique, un en gastro-entérologie et hépatologie, quatre en radiodiagnostic et imagerie

médicale, un en médecine d'urgences, un en médecine interne, un en néphrologie, trois en ophtalmologie, un en cardiologie et maladies vasculaires, un en hématologie, un en chirurgie viscérale et digestive, un en médecine nucléaire, un en endocrinologie, un en pneumologie, un en pédiatrie, un en maladies infectieuses et tropicales et un en neurologie.

Outre la proximité avec Besançon, les nouveaux arrivants ont

souvent choisi le Groupe Hospitalier de la Haute-Saône pour « les bons échos » entendus de la part de leurs camarades de fac déjà venus passer un ou plusieurs semestres d'internat à Vesoul. Parmi les quarante-six internes qui passeront six mois à Vesoul, certains reviennent y travailler avec plaisir, séduits par leur première expérience en Haute-Saône.

EMILIE TISSERAND